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Gerusa Assis comemorou niver no último dia 10, com bela festa no Espaço Marsala,
com buffet da Isaura e animada pela música do super Telmo Santos. Na foto,

Confraternização de natal de nossa família, no aconchegante sítio do Antônio
Gerson, em Serra Azul. Foram dois dias de muita alegria. Na foto, esta

colunista com as irmãs Pia Márcia (Roninho), Mary Cléa, o filho Luís Felipe e
sobrinhos

Animadíssima turma de beach tennis, na quadra Sunset, do Padre Eustáquio

O jovem Bernardo formou-se em Odontologia e,
com certeza, deixou mais feliz lá no alto seu avô,

meu saudoso primo Clauto Nogueira. Bernardo
era o xodó do vovô Clauto. Ele é filho de Paulo
Nogueira e Ana Rita e faz a alegria da vovó

Suely  e dos avós Erci e Geralda

Show de Natal
Neste sábado, 23, tem
Show de Natal na Villa
96, com o super músico
Alisson Viana “Ratinho”.

Reservas de mesa:
37-99986-4883

Bambuzin
O Bar/Restaurante

Bambuzin ficou muito
legal, ali no Boulevard
Lago Sul. Um ambiente
super aconchegante e

embelezado pela
natureza.

Ótimos músicos têm se
apresentado no local e
quem fez showzaço na

última sexta-feira foi o
Marcinho Hakuna.

Bom demais!

Nivers
Parabenizamos com

carinho:
Dia 21

Carlos Eduardo Oliveira
“Carlão”

Samara Penido
Dia 22

Vereador Gleisinho
José Maria Nogueira
Ex-deputado Gustavo

Mitre
Dia 23

Ângela Nogueira
Renato Glória
Joel Chaves

Margarida Duarte

Gerusa ladeada
pelas muito amigas.

Show de festa!!!

Com muita positividade e alegria, comece mais
um ano com um sorriso no rosto e uma atitude

motivada.

O vereador Gustavo Dornas Barbosa e sua
esposa Márcia Andrade Monteiro Barbosa
desejam a todos um Natal de muita paz e Ano

Novo repleto de realizações!

Curtindo uma super agradável sexta-feira no Bambuzin:
Eliane, Cristina, Aparecida Carvalho, Valéria Campos, Cida

Corradi, esta colunista e Regina Saldanha
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Michely
Martins

Vem! Que tá
chegando o Natal

Por volta de 20h08 do dia 09,
sábado, a PMMG durante
operação policial no bairro
Irmãos Auler,  em averiguação à
denúncias anônimas, localizou
veículo VW Gol cor prata, alvo
de denúncias. Em buscas no
veículo foram localizados 01
rádio comunicador, 27 pedras de
crack e 01 papelote de cocaína
prontos para comercialização.

O veículo foi removido para
o pátio credenciado e o material
apreendido e encaminhado para
Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

Até o momento o condutor
não foi localizado, qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181
(para informações anônimas).

Na Rua São Vicente

A mulher de 21 anos que confessou ter introduzido um
frasco do ânus do enteado de 1 ano e sete meses, como forma
de castigo, na quinta-feira 14/12, foi autuada por estupro de
vulnerável e tortura.

A acusada está no Presídio de Divinópolis, segundo a
Polícia Civil informou na sexta-feira 15/12.

O menino foi levado para o Complexo de Saúde São João
de Deus, onde passou por cirurgia e permanece internado. A
assessoria de comunicação do hospital informou que não irá
falar sobre o estado de saúde dele, pois está sob sigilo.

O caso foi descoberto depois que o menino foi levado pela
avó até o posto de saúde do Bairro Icaraí. Os funcionários
suspeitaram que ele havia sido vítima de abuso sexual e
chamaram a Polícia Militar.

No entanto, quando ela percebeu que o companheiro
poderia ser enquadrado como suspeito, ela confessou o crime,
segundo o tenente da PM, Renan Jesus da Silva.

“A madrasta nos relatou que, pelo fato de o menino estar
fazendo cocô em excesso, introduziu um frasco no ânus dele
como forma de fazê-lo parar de fazer cocô. Ela confessou
quando viu que o fato poderia ser levado para um outro lado,
de estupro de vulnerável”.

O Conselho Tutelar informou que acompanha o caso, que
segue em sigilo. Conforme o promotor da Infância e Juventude,
Carlos José e Silva Fortes, a promotoria solicitou ao Conselho
Tutelar um relatório para verificar como fica a situação da
criança.

Informações G1 Centro-Oeste

Jesus o aniversariante, nosso
protetor e Salvador, né querido leitor
do Jornal Integração.

Muitas pessoas só pensam que o
Natal é luzes coloridas, papai Noel e
presentes. Mas o Natal é muito além

disso.
Jesus veio ao mundo, como um menino pobre, mas feliz

porque tinha uma família abençoada.
Cresceu, trabalhando duro como qualquer jovem que presa

e respeita seus pais.
Já na vida adulta, fez sucesso, ajuntou seguidores

(literalmente).
Mas o momento de fama foi curto. Grandes líderes

religiosos por ciúmes e inveja começaram a perseguir Jesus.
Pessoas que o aplaudiam, que recebiam cura, essas mesmas
pessoas que jogaram ramos pra ele passar com seu jumentinho,
gritaram perante Pilatos "Crucifica-o!"

Na vida hoje não é diferente, pessoas sempre nos rodeiam
no momento do auge, nos amam e aplaudem, mas no momento
de precisão, apontam os dedos, se tornam nossos inimigos .

Jesus, na sua grandeza, todo ferido, mesmo assim pediu
ao Pai que os perdoassem!

Vamos querido leitor, nesse fim de ano, agradecer,
comemorar mesmo. Reúna sua família, monte uma mesa farta,
mas não se esqueça de parabenizar o anfitrião da noite, Jesus!

Na minha opinião, não é errado enfeites e a presença do
Papai Noel,  isso deixa a vida mais lúdica, leve. Principalmente
para nossas crianças, que estão vivendo na Era mais
complicada (escravos da tecnologia).

Que nesse Natal todos vocês recebam a benção e a alegria
de viver!

Natal é alegria, é magia!

O condutor de um carro, de 22 anos, morreu após o veículo
que dirigia sair da pista e cair em um barranco às margens da MG-
431, no quilômetro 62, em Itatiaiuçu. Segundo a 7ª Cia de PMRv,
ao capotar o motorista foi lançado para fora do veículo, vindo a
óbito no local. O acidente teria ocorrido durante a madrugada
desta segunda-feira (18), mas só foi comunicado à Polícia Militar
Rodoviária às 12h15.

Conforme o boletim de ocorrência, o carro, um Volkswagen
Gol, seguia no sentido Itatiaiuçu/Itaúna, quando por motivos
desconhecidos saiu da pista e veio a capotar em seguida. A causa
presumida é excesso de velocidade.

Com o impacto, o veículo ficou com a parte frontal e teto
retorcidos. A perícia da Polícia Civil compareceu no local,
juntamente com o Corpo de Bombeiros, o serviço funerário e um
guincho. O veículo foi removido por falta de custodiante.

Na manhã de domingo, 17,
por volta de 10 horas, a PMMG
recebeu denúncia anônima de
que indivíduos não
identificados estavam em
atitude suspeita em frente a um
lote na Rua São Vicente, Centro,
entrando e saindo diversas
vezes do local.

A viatura deslocou-se
imediatamente, porém não
visualizou qualquer indivíduo
suspeito. Entretanto foram
realizadas buscas nas
imediações e localizados 44
pedras de substância
semelhante a crack em
pequenos buracos no chão em
meio ao matagal e também um
carregador de pistola PT 838
CAL.380.

O material foi apreendido e
entregue para Delegacia de
Polícia Civil.

Em Itatiaiuçu
Por volta de 10h30 do dia 10,

domingo passado,  a PMMG
durante operação policial no
bairro São Francisco,  visualizou
indivíduo em local alvo de
denúncias de tráfico de drogas.
Ao avistar a viatura o autor
evadiu no local, não sendo
possível realizar a abordagem.

A equipe policial realizou
buscas no imóvel, onde foi
localizado 12 buchas de

maconha, 11 pinos de cocaína e
20 pedras de crack. O material
foi apreendido e encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o registro.

Até o momento o autor não
foi localizado, qualquer
informação poderá ser
repassada por meio do telefone
de emergência 190 ou Disque
Denúncia Unificado - DDU 181
(para informações anônimas).

Um preso, que retornava do benefício de saída temporária, foi flagrado tentando entrar
no Complexo Penitenciário Doutor Pio Soares Canedo, em Pará de Minas, com drogas no
estômago. Policiais penais da unidade prisional em Pará de Minas, flagraram no último dia
13, o preso que, ao voltar da saída temporária concedida pela Justiça, portava 46 saquinhos
com maconha. O material estava no estômago do detento, conforme mostraram as imagens
do escâner corporal durante a revista. O preso ficou sob constante vigilância e em
observação até que todo o material fosse expelido, o que ocorreu na última segunda-feira
18.  A ocorrência pode acarretar a perda do benefício.

Um desentendimento entre irmãos culminou com um deles, de
42 anos, ferido no braço e na perna, na madrugada de quinta-feira
(21), no bairro Itaunense. Segundo a Polícia Militar, a vítima foi
atingida por uma faca. O suspeito, de 40 anos, fugiu do local, mas
foi identificado. Ele tem histórico de ocorrências por uso de drogas,
desobediência, furto, lesão corporal e ameaça.

De acordo com a 9ª Cia de PM, por volta de 4h30 foi acionada
na Rua Juvenal José de Faria. No local, a vítima estava com a perna
esquerda e braço direito lesionados por um instrumento cortante.
Aos militares, relatou que após um desentendimento familiar, um
irmão apoderou-se de uma faca, onde o lesionou e logo em seguida,
fugiu do local. A vítima foi conduzida ao Hospital.

A Secretaria de Estado de Justiça e Segurança Pública (Sejusp)
confirmou em nota à imprensa, que os suspeitos de envolvimento
no incêndio criminoso que resultou na destruição de quatro
viaturas do sistema prisional em Itaúna, foram identificados.
Confira:  “A Polícia Civil de Minas Gerais e a Polícia Penal de
Minas Gerais identificaram, por meio de uma ação rápida, os
suspeitos de envolvimento no incêndio criminoso que resultou
na destruição de quatro viaturas do sistema prisional na cidade de
Itaúna. Mais informações sobre o caso serão repassadas em coletiva
de imprensa pelos delegados da PCMG Leonardo Moreira Pio e
João Marcos do Amaral Ferreira, e pelo diretor da 7ª Diretoria
Regional de Polícia Penal, Sérgio Evaristo de Souza”. Confira a
coletiva no site: www.jornalintegracaoitauna.com.br



4

Pela lógica eu não agrado
a todos.

E pela minha vontade, eu
não faço questão

In Memoriam

Foi inaugurado, na noite de segunda-feira passada  (11), o
passeio natalino do Palácio da Liberdade, na região Centro-Sul de
Belo Horizonte, programação especial que abrange presépio,
exposição, decoração e música, convidando o público a circular
pelo interior e pelos jardins do espaço.

A iniciativa, que faz parte da segunda edição do Natal da
Mineiridade, é do Governo de Minas, por meio da Secretaria de
Estado de Cultura e Turismo (Secult) e da Fundação Clóvis Salgado
(FCS), com patrocínio da Cemig e produção da Casulo Cultura e
Full Produções.

Para visitar o passeio natalino do Palácio da Liberdade, a
entrada é permitida de quarta a sexta-feira, das 12h às 17h30 (última
entrada às 17h), e aos sábados e domingos, das 10h às 17h (última
entrada às 16h30).

O visitante que chegar ao palácio será recebido por um tapete
vermelho que o conduzirá à escadaria principal onde está instalada
uma intervenção artística, que reproduz o cenário do nascimento
de Jesus.

Na sequência, o público é convidado a entrar no espaço pela
lateral direita. No caminho, visitantes serão conduzidos pela
reprodução do toque dos sinos das igrejas de Minas Gerais,
expressão que é reconhecida como patrimônio histórico.

Seguindo os passos até o hall principal, encontrará a
representação do Menino Jesus na manjedoura, em escala real,
com uma iluminação específica, dando as boas-vindas.

A imagem pertence à Igreja de Nossa Senhora da Boa Viagem
e poderá ser vista pelo no local até 24/12, quando retornará à
paróquia em razão da Missa do Galo. A cerimônia de inauguração
teve a presença de dom Nivaldo dos Santos Ferreira, Bispo Auxiliar
da Arquidiocese de Belo Horizonte, que abençoou o presépio.

Exposição celebra Hélio Faria e o Natal
Na sala ao lado do hall principal, está montada a exposição “É

noite de Natal: pinturas do artista Hélio Faria”, que celebra o
encontro entre a tradição natalina e a cultura mineira.

A mostra tem curadoria da FCS e reúne nove quadros que
trazem releituras da festividade por meio de referências às
montanhas, serras, igrejas, comunidades de Minas Gerais e ao
povo negro.

O itinerário continua até os jardins, onde está a árvore de Natal
e a tenda, na qual haverá uma série de shows do projeto Mistura
Minas, com artistas mineiros, a partir de sexta-feira (15/12), e ao
lado também um espaço de descanso.

Além disso, a tenda, que receberá diversos artistas, como Dea
Trancoso, Regina Machado, Pedro Morais, Luiza Brina e Letícia
Bertelli, estará decorada com figuras da arte do Oriente Médio.

Além dos shows, estão previstas cantatas, que se somarão às
diversas atrações em cartaz ao longo deste mês e até 6/1/2024,
quando se encerrará o Natal da Mineiridade.

Especialista
Dois amigos bebendo num
barzinho:
— Pô, Carlos, você parece
abatido. Algo o atormenta?
— Nem te conto, Xavier. Estou
com uma dor insuportável no
ovo esquerdo.
— Não te preocupes com isso.
Tive um problema semelhante e
meu médico curou num piscar
de olhos.
— Então me dá o endereço
desse médico.
Continuaram bebendo e ao se
despedirem no final da noitada,
o Xavier lembrou:
— E o endereço do médico?
Carlos sacou um cartão de
visitas do bolso e, passando ao
amigo, acrescentou:
— Pode procurá-lo que esse
doutor é milagreiro.
Mas com o efeito da bebedeira,
por engano passou o cartão do
advogado dele.
Dia seguinte, Xavier procurou
o endereço do cartão.
— Doutor, estou com uma dor
incrível no ovo esquerdo.
— Sinto muito, meu amigo, mas
sou especialista em Direito.
— Pô, vai ser especialista assim
no diabo que o carregue.

De loira
Uma loira foi ao médico e este
pergunta-lhe:
- Como dorme?
Responde a loira:
- De olhos fechados.

Vacas Loucas
Estão duas vacas a pastar numa
quinta quando uma se vira para
a outra e pergunta:
- Não te preocupa esse problema
das vacas loucas?
Responde a outra:
- A mim não, eu sou um coelho!!!

Briga de casal
Um casal vinha por uma estrada
do interior, sem dizer uma
palavra.
Uma discussão anterior havia
levado a uma briga, e nenhum
dos dois queria dar o braço a
torcer.
Ao passarem por uma fazenda
em que havia mulas e porcos, o
marido perguntou, sarcástico:
- Parentes seus?
- Sim - respondeu ela - cunhados

e sogra.

Consulta Diferenciada
O médico está no seu
consultório jogando paciência
quando de repente entra uma
loira estonteante, de mais ou
menos 19 anos, acompanhada
da mãe. Tentando disfarçar o
interesse, ele olha para o
mulherão e pede:
— Por favor, deite-se naquela
cama e tire a roupa.
— Mas doutor! — exclama a
loira — A paciente é a minha
mãe!
— Ah, desculpe...minha
senhora, por favor, abra a boca
e faça "Ahhhhhh"!

Vingança
O português desabafa com um
amigo:
- Puxa, rapaz! Você não sabe o
que me aconteceu! Peguei a
minha mulher dando para o meu
cunhado, no sofá da minha
sala!
- Caramba, Manuel! O que você
pretende fazer?
- Fazer? Já fiz! Fodi com os dois!
- Ó Manuel... não me diga que...
- Digo sim... O problema já está
resolvido! Vendi o sofá!

De casal
Entediada, a mulher vira-se para
o marido:
— Já que não tem nada que
preste da televisão, que tal a
gente sair e se divertir um
pouco?
— Ótima ideia, querida! O
último que voltar tranca o
cadeado do portão.

Apimentando a relação
Aborrecido com a indiferença
da mulher, o marido procura um
conselheiro matrimonial, que
lhe sugere maior agressividade
nas relações sexuais.
— Em vez de comportar-se
como um marido entediado, aja
como um amante romântico. Por
exemplo, hoje, ao chegar em
casa, agarre-a e faça o amor
onde ela estiver. Nem que seja
na sala!
Na consulta seguinte, o marido
conta que pôs o conselho em
prática.
— E qual foi à reação dela? —
pergunta o conselheiro,

curioso.
— Pra falar a verdade, a mesma
de sempre. Mas as visitas até
que ficaram um pouco excitadas.

A Estátua
Estava o casal no maior rala-e-
rala quando a mulher ouve um
barulho:
— Meu marido! Meu marido!
— Mas você não disse que ele
só viaja?
— Pois é, acho que aconteceu
alguma coisa! Mas tudo bem, eu
tenho um plano: estes dias,
como eu estava sozinha em casa,
fui visitar os Oliveira e vi uma
estátua na sala da casa deles que
parecia real! Eu vou cobrir você
de talco, coloco um lençol e
pronto: Você fica parecendo com
aquela escultura!
Mais que depressa, enquanto o
marido guardava o carro,
brincava com os cachorros,
subia a escada...  etc.,  etc,
preparam o disfarce. Quando ele
entrou na sala, logo perguntou:
— Querida, o que é isso?
— Ah amor, esta é uma estátua
que eu comprei. Não é linda?
Feita toda em mármore!
— É. É perfeita mesmo.
— Ufa, esta foi por pouco. —
suspira a esposa.
De madrugada, o marido desce,
abre a geladeira, pega uma
latinha de cerveja e diz para a
"estátua":
— Toma rapaz, bebe ai!
Enquanto eu estava na casa dos
Oliveira, não me deram nem um
copo de água!

Precoce
O pai entra na sala e encontra a
filha de 12 anos a fumar.
- Minha filha! Desde quando é
que fumas?
Responde a filha:
- Desde o dia em que perdi a
virgindade!
Escandalizado diz o pai:
- Já perdeste a virgindade?
Quando?!
E diz a filha:
- Não me lembro, eu estava
completamente bêbada!

Na estrada
O padre recém chegado na
paróquia do interior encontra na
estrada uma menina de uns seis

anos a puxar uma vaca.
Pergunta o padre:
- Onde vai, minha menina?
- Vou levar a vaca para cruzar
com o touro do Seu Zé.
O padre escandalizado,
imaginando a cena que a menina
iria ver, tentou demovê-la:
- Será que seu pai não poderia
fazer isto?
Diz a menina:
- Não! Tem que ser mesmo com
o touro!

No restaurante
Um homem entra num
restaurante e vê uma mulher
muito bonita sozinha numa
mesa.
Ele se aproxima e pergunta:
- Estou vendo você sozinha
nessa mesa. Posso sentar-me e
fazer-lhe companhia?
Escandalizada a mulher berra:
- Seu mal-educado!!! Trepar
comigo ??? Você acha que eu
sou o quê???
O restaurante todo ouviu...
O rapaz, não sabendo onde pôr
a cara tenta consertar:
- Eu só queria lhe fazer
companhia, mais nada!
- E você insiste!!!! Atrevido!!!
O rapaz sai de fininho, arrasado
e vai sentar-se no outro canto
do restaurante, cabisbaixo.
Depois de alguns minutos, a
mulher se levanta, vai até a mesa
dele e diz:
- Me desculpe pela forma como
eu o tratei. É que sou
doutoranda de psicologia e
estou estudando as reações das
pessoas em situações
inusitadas...
O rapaz olha profundamente
para ela, reflete por alguns
segundos e então responde em
altos brados:
- Mil Reais??? Você está
louca???  Nenhuma vagabunda
vale isso!!!

No hospício
Num hospício, um maluco
mostra a mão fechada a outro e
diz:
- Adivinha o que eu tenho na
mão!
- Um elefante! – Arrisca o outro.
E diz o maluco:
- Ei, não vale… Você espiou! A cervejaria Läut deu os primeiros passos para instalar uma

fábrica em uma área de 15 hectares no Centro-Oeste de Minas
Gerais. Bom Despacho foi o município selecionado após
negociações e doação do terreno pelo município. O investimento
chega a R$ 13 milhões, com previsão de geração de 300 empregos
diretos.

Todos os trâmites para a formalização do terreno localizado na
“Fazenda Cuba Libre” foram concluídos. O projeto prevê a
instalação de galpão, quadras poliesportivas, Estação de
Tratamento de Esgoto (ETE), áreas de manobra de caminhões e
pátio de estacionamento para veículos.

Além disso, conta com plantação de lúpulo em uma área de
cerca de 80 mil metros quadrados, com trilhas para visitas guiadas
e voltadas ao turismo.

“Estamos na expectativa para que iniciem logo os trabalhos.
Claro que tem os licenciamentos e tudo mais, mas é importante
que o processo se inicie. Certamente será um divisor de águas na
história do desenvolvimento de Bom Despacho”, afirma o prefeito
Doutor Bertolino. A implantação ocorrerá em 10 etapas, com
previsão de conclusão em até 24 meses.

A localização estratégica favorecendo a produção e logística
foi um dos itens observados pela empresa para seleção do
município. A fábrica abastecerá quatro estados: Minas Gerais,
Espírito Santo, Rio de Janeiro e São Paulo. São estados onde a
Läut já se faz presente, Com informações/Estado de Minas



A reunião da Câmara de
terça-feira, dia 19 terminou
antes da hora. Um bate-boca
entre o advogado da empresa
de transporte coletivo, Dr.
Jardel Araújo e o vereador Kaio
Guimarães levou o presidente
do Legislativo, vereador Nesval
Jr. a encerrar a reunião. Nesval
invocou o artigo 69 do
Regimento Interno que prevê a
possibilidade de o presidente
da Casa dar por encerrada a
reunião quando acontecer, entre
outros, tumultos graves.

Tom agressivo
A situação já havia ficado

um pouco tensa com o
pronunciamento da gestora de
Trânsito e Mobilidade Urbana,
Cíntia Valadares, com tom meio
agressivo, o que foi

Na terça-feira passada, 12, os vereadores da Câmara de Itaúna,
por meio da Escola do Legislativo, promoveram uma palestra que
abordou o tema "Inovações na Legislação Eleitoral", ministrada
pelo palestrante Dr. Paulo Henrique Moraes.

A palestra ocorreu no plenário da Câmara e foi transmitida ao
vivo pelo YouTube. Diversos vereadores, presidentes de partidos
políticos e cidadãos compareceram e tiraram suas dúvidas sobre
as diversas inovações que influenciarão as eleições de 2024.

Os tópicos abordados incluíram: - Legislação Eleitoral:
atualizações na legislação eleitoral; -Partidos Políticos: mudanças
nos partidos perante as federações, fusões e incorporações; -
Conexão Câmara/Assembleia: formas de aumentar a eficácia do
trabalho do legislativo municipal em relação ao legislativo estadual
e federal; - Atuação do legislativo municipal e lideranças: desafios
enfrentados no município. O conteúdo está disponível no canal
oficial da Câmara de Itaúna no YouTube.

“É uma associação que gera os produtos alimentícios para
as escolas”
Do vereador Silvano, parabenizando a vereadora Márcia Cristina
que conseguiu com apoio do deputado  Rafael Viana um trator
para a Associação dos Agricultores Familiares de Itaúna -
AMAFI

“A Secretaria de Cultura vem dando um apoio incrível para
os artistas”
Da vereadora Edênia Alcântara

“A parceria público-privada é muito importante, é mais
eficiente e mais econômica”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr., sobre a
permuta da Prefeitura com o empresário Luciano Mendes
Nogueira, que vai possibilitar a construção de um PSF novo no
bairro da Piedade

“Não é para isto que a gente paga imposto”
Do cidadão e presidente da associação dos comerciantes,
proprietário da Usina Hamburgueria, se mostrando totalmente
contra o empréstimo que a Prefeitura quer fazer para o canal da
prainha e subsídio para a Via Sul. Ele justificou usando a Tribuna
da Casa que o engenheiro Gláucio apresentou projeto mais
simples que resolve em parte o problema das enchentes na
prainha

“Estamos discutindo o maior tema da atualidade, não é lenga
lenga, como disse um jornalista”
Da gestora do Depto de Trânsito Cíntia Valadares, que foi
convocada pelo vereador Alexandre Campos para falar sobre o
subsídio para a Viasul e mobilidade urbana

“Aqui em Itaúna só respeitam a legislação de trânsito se
doer no bolso”
Da mesma, sobre os radares instalados na cidade

“A gestora parece estar fazendo ataque a esta  Câmara, é
uma casa de leis e deve ser tratada com respeito”
Do vereador Kaio Guimarães, sobre o tom usado pela gestora
de trânsito Cíntia ao apresentar os dados de sua atuação à
frente do Trânsito

“Desculpem se é tom de ataque, mas sei o que passo
diariamente”
Da gestora de Trânsito, que é muito atacada nas redes sociais,
com muitas pessoas questionando que ela não é de Itaúna

“O recurso é para ser investido no transporte, não para a
empresa”
Do representante da Viasul falando sobre a necessidade do
subsídio

“Tem vereador fazendo política barata  sobre o subsídio e
usando o carro da Câmara”
Do advogado da Viasul, Dr. Jardel Araújo

“Com a concorrência o preço cai e a qualidade aumenta”
Do vereador Kaio Guimarães, que teve seu projeto de
concorrência para o serviço funerário aprovado em reunião
anterior da Câmara

“A população tem de ter livre escolha, o enterro é muito caro”
Do vereador Tidinho apoiando o projeto do Kaio

“Não queremos duas ou três funerárias, queremos qualidade
e preço melhor”
Do vereador Gustavo Dornas

“Esta Casa é uma das melhores Câmara que já teve para  nós
evangélicos”
Do cidadão Carlos Alberto Jacinto de Melo, usando a Tribuna
da Casa

“O que falta nesta gestão é zelo com os profissionais da
educação”
Do vereador Kaio Guimarães para o Procurador do Município
Guilherme Nogueira Soares que, convocado pelo vereador
Gustavo Dornas, não esclareceu nada sobre o pagamento do
piso nacional dos professores

“O Prefeito devia vir a público esclarecer, assim como faz
com  coisas que não são verdadeiras”
Do vereador Toinzinho, também cobrando com ênfase uma
resposta concreta sobre o pagamento do piso nacional dos
professores

Quem é que pode nos dar estas respostas?
Do vereador Gustavo, alegando para o Procurador que os
gestores das pastas de Educação e Finanças jogavam para ele
os questionamentos dos professores

questionado pelos vereadores
Kaio Guimarães e Gustavo
Dornas.

Ela defendeu a necessidade
do subsídio para a empresa,
pois era um serviço essencial,
não podendo parar, que era um
direito da empresa, “é questão
de lei”.

A gestora de Trânsito, os
fiscais e representantes da
Viasul foram convocados para
aquela reunião pelo vereador
Alexandre Campos, que é aliado
do Prefeito Neider, numa
tentativa de resolver sobre o
tão falado subsídio pela
Prefeitura de R$ 26 mil para a
Viasul.

O Prefeito havia, inclusive,
solicitado a realização de uma
Reunião Extraordinária para

O advogado Jardel Araújo foi muito agressivo com os vereadores em suas argumentações sobre a
necessidade de subsídio para a Viasul

votação do subsídio e de um
empréstimo para a realização de
parte das obras para evitar
enchentes na Avenida Jove
Soares. A solicitação foi
cancelada de última hora pelo
Prefeito, sem justificativa,  o
que levou a  consideração extra
oficial de que o prefeito não
teria os votos necessários para
a aprovação dos dois projetos.

O bate boca
Muito agressivo, o

advogado Jardel Araújo dirigiu-
se mais precisamente ao
vereador Kaio Guimarães, que
sempre se posicionou contra o
subsídio. Jardel disse que eles
não conheciam a envergadura
do projeto e estavam fazendo
política barata, enquanto
usavam o carro da Câmara. (Ele

se referia a ida do vereador Kaio
a BH num encontro com
Bolsonaro). “Se precisarem de
carro, é só falar com ele”,
alfinetou o advogado.

Kaio se levantou no
plenário e a discussão começou
mais forte, tendo o presidente
Nesval encerrado a reunião.

Quando Dr. Jardel desceu da
Mesa Diretora, a situação ficou
tensa, quase chegando à
agressão.

“O rapaz ficou fragilizado,
agora, lá em cima tava todo
nervosinho”, disse Kaio indo
em sua direção acompanhado
do vereador Eninho, enquanto
os vereadores Silvano e
Toinzinho tentavam apaziguar.

“Tira ele da casa, tira ele da
casa, se quiser conseguir os 26
milhões vai trabalhar”, disse
Kaio.

Departamento Técnico da
Viasul

Ramon Siqueira, do Depto
Técnico da Viasul, antecedendo
a fala do advogado, foi muito
ponderado, apresentando as
mudanças que levaram à
necessidade de subsídio em
todas cidades, com o aumento
do preço dos insumos, a
diminuição do número de
passageiros e que tem o custo
do sistema que alguém tem de
pagar. Disse que a pandemia foi
um divisor de águas e que
mudou o modelo antigo em que
a população custeava o serviço
do transporte.

O vereador Kaio Guimarães é contrário ao subsídio de R$ 26 milhões
para a Viasul e respondeu às provocações do advogado da Viasul

O cidadão Wederson Arley da Silva, proprietário da Usina
Hamburgueria e presidente da Associação dos Comerciantes usou
a Tribuna da Casa para se posicionar contra o subsídio para a
Viasul e o empréstimo de R$ 76 milhões para evitar as enchentes
na Jove Soares. Wederson salientou que o engenheiro Gláucio
resolve grande parte do problema com muito menos recurso

O vereador Gustavo Dornas pediu vista ao projeto do Executivo
que dispõe sobre o regime e reestruturação do IMP - Instituto
Municipal da Previdência. Ele votou favorável ao projeto de
permuta de terreno na Barragem com Luciano Mendes Nogueira
que, vai compensar a diferença construindo um posto de saúde
novo no Bairro Piedade, salientando que vai ser um grande ganho
para a cidade. Quando o vereador e presidente do Legislativo
Nesval Jr. deu por encerrada a reunião devido ao tumulto provocado
pelo advogado da Viasul, ele solicitou que ele devia reconsiderar
para que se desse prosseguimento ao debate, mas não adiantou.
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O prefeito Neider Moreira
assinou convênio com a
Secretaria de Estado de
Desenvolvimento Social -
SEDESE, para contratação de
emissão de cartas de crédito em
favor de beneficiários em déficit
habitacional, visando subsidiar
a aquisição de habitações por
meio de financiamento
imobiliário em Itaúna.

Constitui finalidade do
presente convênio o
enfrentamento ao déficit
habitacional, proporcionando o
direito à moradia para a
população em situação de
vulnerabilidade social. Espera-
se alcançar diversos resultados
positivos, de modo a

Na quinta-feira, 28 de dezembro, será realizado em Itaúna o
jogo beneficente “Amigos do John Kennedy x Amigos do Felipe
Gregory e Thiago Gosling”.

A partida acontecerá no Estádio José Flávio de Carvalho, a
partir das 19h30. A entrada será 2 kg de alimentos não perecíveis,
A entrada será 2 kg de alimentos não perecíveis. Os pontos para
troca dos alimentos pelos ingressos serão: Thiago Sat Segurança
Eletrônica (Praça José Flávio de Carvalho, 126 – Piedade) e Sonik
Internet (Av. Jove Soares, 993).

O atleta itaunense John Kennedy alcançou renome nacional
jogando pelo Fluminense e sendo o autor do gol que levou o time
a ser campeão da Libertadores este ano.

 “Esperamos que esse jogo sirva de exemplo para nossas
crianças, nossos jovens, e que possamos estimular, ainda mais, a
prática esportiva no Município”, enfatiza o secretário de Esportes
e Lazer, Nelson Júnior.

Thiago Gosling nasceu em Belo Horizonte e jogou no América,
Cruzeiro, Fluminense e Flamengo entre outros times, além de
período jogando na Itália. Hoje Thiago é jogador do Atlético-MG
no torneio do Campeonato Brasileiro de Showbol.

Felipe Gregory Carvalho Cabanelas Fernandes é itaunense e
foi revelado no Esporte Clube Itaúna. Tem 33 anos e vai reforçar o
setor de defensivo da equipe Betim Futebol. O atleta jogou
recentemente na posição de defensor no Internacional de Minas.

A Secretaria Municipal de Educação fornecerá aos 6.554
alunos da Rede Pública Municipal de Ensino diversos materiais
escolares para o ano letivo de 2024. Os kits de materiais
compõem-se de cadernos, lápis, canetas, borrachas, colas,
tesouras, apontadores, pincéis, tintas, massas de modelar, gizes
e papéis.

Os materiais fornecidos foram cuidadosamente
selecionados a fim de atender às necessidades dos estudantes,
conforme a faixa etária e os segmentos em que estudam. Além
disso, a Secretaria de Educação também fornecerá outros
materiais, os quais ficarão à disposição das escolas durante
todo o ano letivo. Assim, somando-se aos materiais
mencionados, as escolas ainda terão acesso a itens como
cartolinas, EVAs, papéis-cartão, papéis color set, réguas, livros,
envelopes, entre outros. Os kits serão entregues às no início
do ano letivo, em suas respectivas salas de aula.

proporcionar um atendimento
mais célere às necessidades
habitacionais, contribuindo
para diminuir o componente
mais proeminente do déficit, o
ônus com aluguel .

“Um importante convênio
para alcançar as famílias em
situação de vulnerabilidade
social, resgatar sua dignidade e
seus vínculos familiares, além de
ampliar sua autonomia. Somente
com uma gestão humanizada,
solidária e inclusiva do governo
estadual e municipal podemos
fomentar ainda mais
oportunidades à nossa cidade”,
afirmou a secretária de
Desenvolvimento Social
Alessandra Nogueira.

1 milhão de reais em voucher serão
disponibilizados para famílias de baixa renda para

aquisição da casa própria

Gláucia em ação

A vice-Prefeita Gláucia Santiago voltou vitoriosa de sua visita
a Brasília. Junto ao deputado federal Domingos Sávio - que,
por sinal, sempre está pronto a ajudar nossa cidade - ela
conseguiu emendas de R$ 500 mil para o Hospital Manoel
Gonçalves e R$ 500 mil para construção de uma creche na Várzea
da Olaria. Aproveitando a ida a Brasília, Gláucia se encontrou
com o ex-presidente Bolsonaro, presidente de honra do PL,
partido ao qual Gláucia é filiada. O nome da vice-Prefeita é
ventilado atualmente nos bastidores políticos como pré-
candidata à Prefeitura nas eleições do ano que vem.

Pra que tanta agressividade?
Quem não tem competência para ouvir críticas, não deve exercer
nenhum cargo público. O que se viu na reunião da Câmara de
terça-feira foi um total despreparo da Gerente de Trânsito, Cíntia
Valadares, que já iniciou seu pronunciamento com um tom
agressivo com os vereadores e desrespeito ao pessoal que
assistia na galeria. Está certo que ela vem recebendo muitas
críticas nas redes sociais, principalmente sobre os radares
instalados. Ela disse que “aqui em Itaúna só se respeita as leis
de trânsito se doer no bolso” e questionou o voto de vereadores
contra o subsídio para a Viasul e constantes pedidos de
informação. Os vereadores Gustavo Dornas e Kaio Guimarães
reagiram a altura.

Maior agressividade ainda foi do advogado da Viasul, Dr. Jardel
Araújo que já iniciou seu pronunciamento como que duvidando
da competência dos vereadores, dizendo que “poucos se
dispuseram a compreender a envergadura do projeto (do
subsídio)” e estavam fazendo política barata, enquanto usavam
o carro da Câmara. O vereador Kaio reagiu e  o advogado falou
“se a carapuça serviu”, referindo-se a ida antiga do vereador
Kaio a Belo Horizonte em encontro com o Bolsonaro.
O tempo esquentou e o advogado não parou de falar
agressivamente, ironizando que quem precisasse de carro era
só pedir ao vereador
O presidente do Legislativo teve de encerrar a reunião e a
polêmica ainda aumentou com o advogado descendo da Mesa
Diretora e ficando no plenário, quase se chegando à agressão.
Ficou muito feio para o advogado e a impressão que se tem é
que ele e Cíntia foram à reunião não para debater, mas para
pressionar os vereadores a votarem o subsidio.
Acabaram piorando a situação!

Aos itaunenses

Uma linda forma de comemorar a
chegada de um ano novo é

agradecendo a todos que fizeram
parte de nossa trajetória no ano

que se despede.
Muito obrigado e um Natal de

muita luz para todos!

Av. Jove Soares, 1239
Aberto até às 19:00 e Domingo até às 12:00

 (37) 3242-1384 - (37)99919-0704

Desejamos a nossos clientes e amigos um
Natal e Ano Novo repletos de amor e muitas

realizações
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Apreensão de
drogas em Itaúna e
Itatiaiuçu.
Preso é flagrado
levando drogas
para presídio

 Nesta semana, o ex-Deputado
Estadual Mitre recebeu uma
ótima notícia da administração
estadual: o governo e a
concessionária Nascentes das
Gerais deverão iniciar as tão
sonhadas obras na MG 050 no
meio do ano que vem. A
intervenção terá extensão de
mais de três quilômetros e
contará com implantação da
passagem inferior, próximo à
saída do Distrito Industrial,
duplicação da ponte próximo à
Cia. Tecidos Santanense,
duplicação de cerca de 2,5 Km
de pista da rodovia e a
construção de uma rotatória
próxima da Intercast.
Os contatos para estas obras
foram desenvolvidos desde
2019, envolvendo a classe
empresarial, prefeitura, membros
do governo estadual e equipe
da Nascentes das Gerais.

 Leia à Página 03

A passageira de um carro morreu após o veículo bater de frente contra um caminhão no fim da
manhã de quinta-feira (21), no quilômetro 90 da MG-050, próximo ao trevo de Santanense A
mulher, de 41 anos, entrou em parada cardiorrespiratória ao ser retirada das ferragens e não
resistiu. O condutor do carro e um adolescente, que estava no banco de trás, foram imobilizados
e encaminhados pelo Corpo de Bombeiros para a sala vermelha do Hospital Manoel Gonçalves.
Foram empenhadas as Unidades de Suporte Básico e Avançado de Itaúna, o helicóptero Arcanjo
do Suporte Aéreo Avançado de Vida e solicitado apoio do Corpo de Bombeiros. O condutor,
sem idade identificada, estava consciente, com escoriações no rosto, fraturas no quadril,
perna e punho direitos. O adolescente de 14 anos teve lesão na boca, escoriações no rosto e
fraturas na perna e punho direitos. O trânsito ficou interrompido no local.


